

# LE PARCOURS D' **ALEXANDRE FIGUEIREDO JEUNE CHERCHEUR EN CHIMIE**



#### **ENFANCE**

Alexandre, fils d'artisan, adorait aider son père à travailler petit. Pendant les moments passés avec son père, ils s'amusaient à regarder les étoiles et à jouer au football. Il était un grand rêveur!

## LYCÉE

En cours de physique chimie, il adore les travaux pratiques du professeur M. Dupont où il découvre une passion pour les expériences scientifiques.



## 2017

Au cours d'un stage universitaire en Master de chimie, Alexandre travaille dans un laboratoire sur des piles biologiques créées à partir de déchets organiques. Il commence à réaliser tout ce qu'on peut faire grâce à la recherche.



### **AUJOURD'HUI**

Alexandre est un jeune chercheur au sein du Laboratoire de Chimie de l'Environnement à l'université Aix-Marseille. Il s'intéresse aux réactions de l'iode dans l'atmosphère lors d'un accident nucléaire. Ses recherches servent à prédire la délimitation des zones à risque pour les populations.



Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.